



飛 翔

令和8年1月8日

板橋区立志村第一中学校

校長 岡部 誠



新年、明けましておめでとうございます。

冬休みを終え、生徒たちの元気な姿が戻ってくるのを職員一同楽しみにしておりました。本年も、お子さま一人ひとりの成長を温かく見守り、ご家庭と一緒に一歩ずつ歩んでいければ幸いです。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

志村第一中学校・職員一同



☆ つながり合う ☆



新しい一年が始まりました。皆さんはどのような目標を立てましたか？自分の目標に向かって進むとともに、隣にいる「級友」の心に寄り添う目標も立ててみましょう。誰かの小さな変化に気づき、声をかけ合える関係が学校生活をより温かく、力強いものに変えてくれます。

一人では難しいことも、仲間となら乗り越えられます。お互いに声を掛け合い、高め合い、支え合い、補い合い、共につながる1年になることを期待しています。

● 7年7組改修工事はじまる(4階多目的室)

次年度の入学生より、全国的に1学級あたりの生徒数の上限が35人に引き下げられることとなっております(新8・9年生は卒業まで40人学級のまま)。そのため、211人以上の入学者数が見込まれる場合は7クラス目の教室が必要となるため、板橋区教育委員会委託の工事が計画されています。授業に支障のないよう工事を進めていきます。



● 板橋区教育委員会からのお知らせ

上板橋第一中学校の改築工事に伴い、令和9年度入学生より通学区域が一部変更となります。次の住所は上板橋第一中学校の学区となりますのでお知らせします。

常盤台一丁目33番から37番まで

● 学級活動の日(1月19日(月))

板橋区立小中学校では、子どもたちが主体的に考え実践していく態度の育成を目指して、1月に【学級活動の日】を設定しています。本校では1月19日(月)1時間目に行います。また当日は、学校公開日(給食時間をのぞく)となっておりますので、お時間がありましたら子どもたちの様子をご覧いただけたら幸いです(校舎内は大変寒いので、防寒対策をお願いします)。



● 諸活動の記録(敬称略)

剣道部

第40回若鷲旗剣道大会(内閣総理大臣杯・全国大会) 出場